

Kinderheilstätte Salinenstraße

Am 18. Oktober 1886 fand die Grundsteinlegung statt. Das Grundstück, auf dem die Kinderheilstätte gebaut wurde, war eine Spende von Dr. Dyruf.

1887 fand dann die Einweihung statt mit dem Weihegedächtnis: Gott zu ehren, den Leiden wehren, die Liebe zu mehren.

1977 ging die Kinderheilstätte mit einem befristeten Erbpachtvertrag in die Trägerschaft des Diakonischen Werks Schweinfurt, da die Belegungszahlen zurückgingen und eine dringend nötige Sanierung die finanziellen Möglichkeiten des Diakonischen Werks Bad Kissingen überstieg. Mit dem DW Schweinfurt, das vor allem überregionale Aufgaben erfüllt, bestanden schon lange freundschaftliche Beziehungen.

1988 wurde die Kinderheilstätte durch das Diakonische Werk Schweinfurt generalsaniert.